

Am 18.09.23 wurde die Albert-Einstein-Schule zum wiederholten Male als UmweltSchule ausgezeichnet.

Nach einer freundlichen Begrüßung durch Silke Bell, die Landeskoordinatorin für UmweltSchulen, und sehr wertschätzenden und schulnahen Reden von Herrn Staatssekretär Dr. Manuel Lösel (HKM) und Herrn Staatssekretär Oliver Conz (Hessisches Ministerium für Umwelt, Klimaschutz, Landwirtschaft und Verbraucherschutz) wurden überraschend drei Klassenreisen an die teilnehmenden Schulen verlost. Leider ging die AES leer aus – ein Ansporn, auch beim nächsten Mal wieder an der Preisverleihung teilzunehmen.

Im Rahmen der sich anschließenden Ausstellung der insgesamt über 100 Schulprojekte stellten Herr Hillmer und Frau Pötzl ihre Projekte vor: Das Solar-Projekt aus dem Schuljahr 2021/22, das im Zusammenhang mit dem bundesweiten „Wattbewerb“ eingereicht wurde, sowie die in diesem Schuljahr neu anlaufende Umwelt-AG „Alberts Umwelt-Held*innen“.

Herr Conz überreichte die Urkunde sowie die aktuelle Plakette direkt am Ausstellungsort.

Herr Hillmer und Frau Pötzl fuhren nach Beendigung der Veranstaltung mit einem Rucksack voller Ideen und Literatur zum Thema Nachhaltigkeit und Umweltschutz nach Hause.

